



ENVIRONNEMENT

Conférence “Pourquoi notre océan change de couleur ?” samedi 4 mars



La conférence « Pourquoi notre océan change de couleur ? », organisée par le CPIE Loire Océane et l'agglomération de Cap Atlantique, met à jour un sujet d'actualité qui concerne tout particulièrement notre littoral, entre la Vilaine et la Loire

Publié le 14 février 2023

Avez-vous déjà observé que l'eau de mer sur nos côtes, n'a pas toujours la même couleur ? Elle peut parfois varier du rouge au marron, en passant par le vert fluo ! Ces changements de teintes des eaux côtières sont dus au plancton et notamment aux microalgues !

Quelle est l'origine de ces changements de couleur ? Présentent-ils un risque pour la santé des baigneurs ? Les coquillages pêchés restent-ils comestibles ? Comment réagit l'écosystème marin ?

De l'étonnante diversité des planctons à leur manifestation à travers la coloration de l'eau, cette conférence innovante et interactive vous informera sur ce phénomène et sur la manière de préserver l'équilibre naturel des océans.

Informations pratiques

Samedi 4 mars 2023 de 17h à 19h

Salle **ArtyMès**, Rue des Sports (RD52B), 44420 **Mesquer**

Entrée libre et gratuite dans la limite des places disponibles

Contact et informations : CPIE Loire Océane – 02 40 45 35 96

CONFÉRENCE

Pourquoi notre océan change de couleur ?

Origine et conséquences des microalgues
en Presqu'île de Guérande

Samedi 04 mars | 17h00 - 19h00

MESQUER - Salle ArtyMès

Entrée libre et gratuite



Cap Atlantique
L'agglo



Agence de l'eau
Loire-Bretagne

fondation
GRAND OUEST

LOIRE OCÉANE
"l'agglomération, naturellement"



CapAtlantique La Baule-Guérande Agglo

3 Avenue des Noëllés
44503 La Baule-Escoublac Cedex

☎ 02 51 75 06 80